

Antrag Nr. 11-O-12-0030

CDU-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitsmessungen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

zeitnah (in den kommenden 4 Wochen) in folgenden Bereichen Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen:

- Berliner Straße (in Höhe Ecklmann)
- Straße „Am Hochfeld“ (zwischen Berliner Straße und Spandauer Straße)

Begründung:

In beiden Bereichen wird in der letzten Zeit durch Anwohner vermehrt beobachtet, dass „viel zu schnell“ gefahren wird.

Da sich ortsnah der beiden angesprochenen Bereiche Schule bzw. Kindergarten befinden, sehen wir den Bedarf hier wieder entsprechende Vorsichtsmaßnahmen einzuleiten.

Wiesbaden, 10.08.2011

Auth
Fraktionssprecher